



「台風12号」

異例づくめの台風が七月二十九日、岡山を西に向け走り抜けた。前夜、警報や避難情報が出て、満月、星が出ていた。

台風が（七月は西日本豪雨で岡山に打撃を与えたから、許してやろう！）と避けてくれたのか？ 前日は仕事で、いろいろな状況を想定したビールを作って帰ったんだけど……。午前中には雨も止み、青空、太陽が戻ってきた。

七月上旬の豪雨被害で反省した「晴れの国おかやま」の県民は、また戻りそうだ。三十日の朝、ごみ拾いに。大袋で正解！被害こそ少なかったが、風雨は強く、大きな枯れ枝がたくさん落下している。葉や枝ばかりでなく、木の皮も多い。

柳川を終え、県庁前にも行く。以前「県庁前の舗道は岡山市の管轄……」と言われていたが、今回は舗道側の樹木からたくさん枝が落ち、何と県庁側の敷地に！私一人では取りきれない量だけど、県側なので県に回収してもらえ。風向きの影響もあるのだろうけど、木も必死で落下した？ 笑えた。



「今年のお盆は？」

今年も何人かに聞かれた。「お盆休みは？」。瞬時に私の顔を見て、「ごめん、ごめん」という人も。「……お盆休みは特にありません」

盆も暮れもGW……も関係なく、自分で取ろうと思えば休める。でも一人です。仕事なので、休めば自分の首を絞めることに。幸い、わが家は「ほっとけさま」で自由行動を好む。それで通常通りの週二日休みで対応している。正しい盆の期間はわからないけど、私の場合。

・八月十日（金） 仕事。父方の従兄の妻A子さんが銀行に行つたついでに寄ってくれる。少し前、R寺の仲介をしたので、そのお礼を。先輩として経験したことをアドバイスして感謝される。私の本も渡せた。これからもよろしくね！と。

・八月十一日（土） 仕事。朝、メールでM堂氏から「オヤジ・ミュージック」のご案内に気づく。うちのすぐ近くのルネスホール。今日の今日なので、近場の人に声をかける。K本さんとS本さん。夕方チケットを受け取りに行く。心ばかりのお

礼をする。

イベントは午前十一時から午後九時まで！ 旧日本銀行のルネスホールではオヤジバンドが熱い！ 中庭のステージではフラダンス、フラメンコ、ベリーダンス！ ドリンクを飲みながら楽しむ。暑くなるとホールに入りヒンヤリ。それを繰り返す。他の二人も私も、思いがけないお盆の贈りものに大喜びだった。

・八月十二日(日) 休み。いつも通り、ごみ拾い。自転車で買い物に行く。午後から県立図書館へ。本の交換と昨日S本さんから聞いた映画会へ。「地平線のキックオフ」正直、涼みに行った。S本さんはお寺さん次第だと言っていたが、会えた！ 終了後、パフェをごちそうになる。

・八月十三日(月) 仕事。一日中、必死で働く。定刻に終え、帰宅途中、自転車に乗った甥Iにバツタリ会う。明日は彼の誕生日で、実家に心ばかりのプレゼントを置いていることを伝える。

何か食べる？ ということに。私も昼はまともに食べてない。でも彼が食べたい鶏料理は……。表町商店街をうろつき、結局お茶屋さんでかき氷を。思いのほか美味しく話も弾む。甥が支払ってくれた。「ごちそうさま!!」

別れて帰宅すると郵便物がいっぱい。その中に消息不明だったM田さんからののがき！ 父が頭の手術をした初期の頃、病室で親しくなり、「母もどき」になった人。共通の知人のT川さんが連絡してくださった。隣り町の老人施設に入居されていた。返事を書き、投函せず自転車でその施設の受付に届けに行く。父ちゃん、ありがとう!!

・八月十四日(火) ごみ拾い。路上に汚れたバスタオルや中身の残ったマックの物などいっぱい。カラスが植え込みの中のアイスの外袋をくわえ出して、手伝ってくれる。出勤。来室した売場の女性が喋ってきた。私が、「仏さま？ いや、まだ送らないよ。うちは特に送迎しないんよ。父母姉いつも



私のそばにいるの」と言うと、その女性は「成仏してないんだ!」と。(はあく!!)
彼女は五十代半ばくらいにの独身。それまで過激な人ではないと思ってきたが、会話を続ける気力を失う。自分も気をつけよう。

・八月十五日(水) 朝、旭川ベリりの枯れ枝回収。黒い枝葉がなくなりスッキリ!(個人の感想)

仕事。高校野球、岡山S学園、最終回に逆転され敗れる。スマホが教えてくれた。山口で行方不明の二歳の坊や、見つかった! 大分のボラ爺ちゃんの大手柄! よかったね!!

・八月十六日(木) 休み。雨の予報でごみ拾い休みのつもりが……。血圧が何度測っても高い。身体が休みを要求? 一三〇台に下がったので、無理せず自転車でもわり、ひどいのだけ回収する。丸の内のお堀周辺を散歩兼ごみ拾い。

のんびりとたまっている録画を見ながら色紙遊び。シジミだけでなく、捨てられない紙等を切り貼りする。夕方、精霊流しへ。

……こうして私のお盆は終了。平凡? 非凡?

